

Fluor Chile abre sus postulaciones para pasantías y prácticas profesionales 2025

Fluor, una de las principales empresas de ingeniería y construcción a nivel global, anunció que abrió sus postulaciones para las pasantías de 2025, invitando a estudiantes de diversas carreras a unirse a su programa de Prácticas Profesionales. La compañía busca fomentar el talento joven, brindando oportunidades de desarrollo en áreas claves de la industria minera.

A lo largo de los últimos años, la empresa ha ido incrementando el número de pasantes que forman parte de este espacio de aprendizaje, pasando de 16 estudiantes en 2023, periodo dentro del cual ocho se contrataron, a 50 durante el 2024, dejando a cinco como parte del staff de la compañía, representando así un crecimiento de practicantes

del 200%.

Al respecto, Valentina Ábalo, gerente de inclusión y encargada de las relaciones con las Universidades en Fluor Chile, comentó que “nos preocupamos por reclutar a la mayor cantidad de mujeres que el mercado nos puede ofrecer. Si bien cada día hay más representantes del género femeninos en el área de ingeniería, seguimos en una proporción de 25 a 75%”. **mch**

